



Gobernación invertirá Bs 1,6 millones en mantenimiento de accesos al puente Urubó y construcción de una alcantarilla tipo cajón

Santa Cruz, 8 de noviembre de 2018.- Día a día, miles de motorizados de diverso tonelaje circulan por el puente “Mario Foanini”, conocido como Urubó, lo que ha contribuido al deterioro de esta obra estructural que une Santa Cruz de la Sierra con el municipio de Porongo. Por ello, la Gobernación, a través de su Secretario General, Roly Aguilera, anunció el inicio de obras de mantenimiento en los accesos de la estructura, así como la construcción de una alcantarilla tipo cajón en la ruta a Porongo.

“Como Gobierno Departamental queremos anunciar que a partir de este próximo lunes 12 de noviembre, estaremos iniciando los trabajos de mantenimiento de las vías de acceso al puente del Urubó. Este trabajo se va a realizar de once de la noche a cinco de la mañana, justamente para no perjudicar a las personas que transitan por el mismo, pasado este horario se podrá circular con normalidad”, informó. Asimismo, anunció que en la misma fecha se dará inicio a la construcción de puente alcantarilla tipo cajón en la carretera a Porongo.

La autoridad departamental dio a conocer que la inversión total es de Bs 1,6 millones en ambas obras, además resaltó que para este tipo de trabajos, la Gobernación optó por utilizar una tecnología de alta gama llamada, denominada de micropavimentación, acompañada de tratamiento de fisuras. Esta tecnología permite que en cuestión de horas se pueda hacer la circulación regular en vía.